

Mujeres en el Gobierno regional

Tres mujeres se han incorporado a puestos de responsabilidad en dos consejerías. Obras Públicas contará a partir de ahora con **Araceli Muñoz de Pedro** -licenciada en Derecho- como directora general de Vivienda y Turismo, y **Socorro Fernández Larrea** -ingeniera de Caminos-, como responsable de Carreteras, Obras Públicas y Transportes. Asimismo, **Inmaculada F. Camacho** ha sido nombrada Secretaria General Técnica de la Consejería de Educación y Cultura. Estos nombramientos intentan responder a la consigna de Bono de reclutar a jóvenes y mujeres para los nuevos equipos.

Traslado de las explotaciones ganaderas

La Consejería de Agricultura ha subvencionado con más de cuatrocientos millones de pesetas el traslado de 226 explotaciones ganaderas fuera de los cascos urbanos de 124 municipios de **Castilla-La Mancha**. Este proyecto lleva en marcha cinco años y con él se pretende conseguir una línea de ayudas que permita a los ganaderos de la región trasladar sus explotaciones fuera de los núcleos urbanos; con ello se pretende conseguir una mayor salubridad y bienestar de las poblaciones que hasta el momento tenían instalaciones ganaderas en su interior. Las ayudas se han distribuido bien directamente, pagando un 30% del traslado, bien al subvencionar puntos de interés de los créditos solicitados para este fin por los ganaderos.



Aprobado el proyecto de los Presupuestos regionales de 1994

Los **Presupuestos Generales de Castilla-La Mancha** para 1994 ascienden a 276.000 millones de pesetas, un 46% más que los del año en curso, aumento justificado por los fondos comunitarios destinados a Agricultura. La contención de los gastos de personal y de administración y el incremento en los gastos sociales son los dos puntos más significativos del proyecto de **Ley de Presupuestos**, aprobado ya por el Gobierno autónomo y remitido a las Cortes para su tramitación parlamentaria. Además, la Junta ha informado sobre las inversiones que realizará en Talavera de la Reina -104 millones para la remodelación de los jardines del Prado- y Toledo -550 millones para la creación de un Centro Tecnológico-.



La Junta se opone a otro trasvase que no sea para la población

La Junta de Comunidades se opondrá a todo trasvase que no sea para abastecimiento de agua para la población, según indicó esta semana el consejero de Agricultura y Medio Ambiente, **Fernando López Carrasco**, ante el pleno de las cortes regionales. Esta oposición se producirá mientras no existan excedentes en la cabecera del río **Tajo**. La intervención del consejero se producía ante las preguntas de la oposición sobre el trasvase de 25 hectómetros cúbicos del **Tajo** al **Segura** aprobado por consejo de ministros en el mes de julio. **López Carrasco** apoyó el proyecto de "unir solidariamente la España seca a la húmeda".

Repsol reactiva la factoría de Puertollano

Renfe y Repsol Química acaban de reanudar el transporte de mercancías en **Puertollano**, lo que incluye el envío de productos desde la factoría de esta localidad. La actividad de esta industria quedó interrumpida hace meses como consecuencia de la crisis económica. La reanudación de este tráfico de mercancías supone el transporte en tren de hasta 120.000 toneladas anuales desde **Puertollano**. **Renfe-Mercancías**, y más en concreto la **Unidad de Negocios de Cargas**, intentará este año presentarse como el medio idóneo para el envío de mercancías peligrosas, con el fin de especializarse en grandes clientes.

Más competencias para la región

El proyecto de ley de reforma del Estatuto de Autonomía de **Castilla-La Mancha** fue aprobado en el Congreso de los Diputados con los votos a favor provinieron del PSOE, del PP, de CiU y la Coalición Canaria; el PNV e IU se abstuvieron. El **Pacto Autonómico** de febrero del 92 entre PSOE y PP ha causado la transferencia de nuevas competencias a la comunidad y las modificaciones de los artículos 31, 32, 33, 35 y 37. Esta iniciativa fue presentada por **J.M. Molina**, portavoz del grupo Popular, que pidió mayor rapidez en el traspaso de competencias "atrasado por intereses de gobierno", y **Anastasio López Ramírez**, por el Grupo Parlamentario Socialista, que hizo hincapié en que el proceso de autogobierno no acababa con esta cesión.